

meiner Empfehlung so gut aufgehoben, daß es vorerst nicht zu finden war, ich ließ es daher nothgedrungen bis auf Weiteres zurück und fuhr zusammen mit einem Kaufmann aus Deutschland, welcher eine Geschäftsreise nach Sanghai vorhatte, in das Apollo-Bunder-Hotel zu Bombay, dessen Abgesandter den Koffer meines Reisegefährten ohneweiters entführt hatte und zur Herausgabe nicht mehr zu bewegen war, so daß der Besitzer mit oder ohne Willen folgen mußte, ein bedauernswerthes Opfer willkürlicher Gewalt und der Anhänglichkeit an sein Eigenthum.

